

“Banco de tiempo” para beneficio de jóvenes del Cauca

El martes 10 octubre, 2017 a las 10:53 am



COMUNICADO DE PRENSA



Como parte de la formación técnica en construcción y montaje de instalaciones eléctricas, orientada a jóvenes del departamento del Cauca en el marco del convenio interinstitucional con el **Centro de Capacitación Villa Don Bosco** y el **SENA**, iniciamos la iniciativa “**Banco de tiempo**”, que consiste en el fortalecimiento del proceso formativo a través de clases magistrales dictadas por los colaboradores de **CEO**.



“Banco de tiempo” para beneficio de jóvenes del Cauca

En este espacio, los estudiantes tienen la oportunidad de conocer experiencias de trabajo en el sector, que les permiten ampliar sus conocimientos académicos y fortalecer su formación para el trabajo, aspecto que los hace más competitivos para su desempeño en el sector eléctrico.

El proceso formativo hace parte del programa bandera de *Responsabilidad Social Empresarial “Aprendiendo con energía”* desde el cual se realizan actividades de

inversión social voluntarias que aportan a la educación de jóvenes en el departamento del Cauca y propenden por el progreso social, económico y ambiental de la región.



CEO como una empresa socialmente responsable reitera su compromiso con el mejoramiento de la calidad de vida y la educación en la región.

Nuevo parque infantil para los niños de Mercaderes



Los niños de la **institución educativa Agropecuaria Israel María Narváz** del municipio de **Mercaderes**, disfrutaron de este nuevo espacio de esparcimiento que es muestra del compromiso de **CEO** para la implementación y fortalecimiento de iniciativas en beneficio del desarrollo sostenible caucano.

Esta obra de inversión social refleja nuestro aporte al desarrollo del departamento, contribución que ha sido posible por medio de la articulación interinstitucional para la ejecución de proyectos que propendan por el progreso social, económico y ambiental de la región, a través de una alianza estratégica entre la institución educativa, con el apoyo de la Alcaldía de Mercaderes y CEO.

CEO, como una empresa social y ambientalmente responsable, reitera su compromiso con el mejoramiento de la calidad de vida de los niños y las niñas y el desarrollo sostenible caucano. De esta manera la Compañía replica su compromiso con el mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades caucanas.

I Semana Internacional: Turismo Sostenible para el Desarrollo Regional

CEO – Compañía Energética de Occidente invita a la comunidad caucana a participar de la **I Semana Internacional: Turismo Sostenible para el Desarrollo Regional**, evento organizado por el *programa de Turismo de la Universidad del Cauca*. La cita es del 10 al 13 de octubre en las instalaciones de la Facultad de Ciencias Contables, Económicas y Administrativas en Popayán.

Mayor información en:

<http://www.unicauca.edu.co/versionP/eventos/jornada/i-semana-internacional-turismo-sostenible-para-el-desarrollo-regional>

<http://www.unicauca.edu.co/versionP/sites/default/files/files/Agenda-Semana-Internacional-Turismo.pdf>

Entrada libre.